Schüler stürzten sich ins Lesevergnügen

Im Rahmen des Vorarlberger Lesetages bekamen die ersten und zweiten Klassen der Mittelschule Klostertal Besuch von der Brazer Autorin Elisabeth Ebenberger, die den Kindern ihre Bücher vorstellte, ihnen daraus vorlas und sie zum Verfassen eigener Gedichte animierte und anleitete. Auch die Klostner Volksschüler nahmen am landesweiten Lesetag teil und waren ganz mit dem Thema "Lesen" beschäftigt. Den ganzen Vormittag feierten sie ein tolles Lesefest in der Schule. Dabei gab es ein interessantes Lesespiel, tolle Musikeinlagen der Schüler, eine Bücherausstellung und zum krönenden Abschluss ein kleines Buffet in der Schulbibliothek.

